
 

Protokoll der Kinderkonferenz 

am 8. Mai 2024 

 

 

Um 8:05 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1a, 1b, 1c,1d, 

2a, 3a, 3b, 3c, 3d, 3e, 4b und 4c. 

Zu Gast waren Frau Bayram-Them und Herr Thomas. 

Leitung: Emin (3e)        Protokoll: Emilie (3e) / Frau Voß 

 

 

1. Es gab keine Themen aus den Klassen. 

 

2. Schulhof 

 

       Der rote Platz vor der Gymnastikhalle ist gut, denn der Boden ist nicht zu hart. 

       Die Gummimatte zum Hüpfen ist gut. 

       Die Schaukeln und die Rutsche sind sehr beliebt. 

       Es kann gar nicht genug Klettermöglichkeiten auf dem Schulhof geben. 

 

• Es müsste eine längere Rutsche geben, damit das Rutschen länger dauert. 

• Die Balancierstämme beim Holzturm sind manchmal rutschig. 

• Ein Klettergerüst zum Drehen wäre gut. Die 3e hatte eines auf einem Spielplatz 

entdeckt. 

• Weitere Karussells wären gut. 

• In den Pausen wären auch Basketball und eine richtige Kletterwand gut. 

• Ein Labyrinth aus Pflanzen ist wohl schwer zu bauen. 

• Wir besprechen, ob das Kartenklatschen an unserer Schule verboten werden 

müsste. Wir sind uns aber nicht einig. 

 

3. Projektwoche 

 

Die ersten Klassen wollen sich mit Tieren und Blumen beschäftigen. 

Die zweiten Klassen wollen sich Gedanken über Müll und Umweltschutz machen. 

Die dritten Klassen sprechen über das Klima und auch über die Umwelt. 

Die vierten Klassen wollen sich Forscherfragen stellen. 

Es gibt in der Projektwoche keine Hausaufgaben und alle freuen sich schon auf den 

Flohmarkt am Freitag. Wir haben noch keine Ahnung, wieviel Geld die Klassen damit 

einnehmen. 

 

Das nächste Mal treffen wir uns am Dienstag, den 11. Juni 2024.  

Wir wollen über die Projektwoche sprechen. 


